

# 大津まちなかスッキリ士隊 活動記録

## 一斉除却

平成25年9月10日(火)

本市は、平成25年10月に古都指定を受けて10年目を迎えます。これを記念し、また9月10日の「屋外広告の日」に併せて、本市として初めての取り組みとなる、市民ボランティア「大津まちなかスッキリ士隊」の一斉除却を実施しました。

9団体47名の皆様にご参加いただき、3グループに分けて、大津市中心市街地活性化地域及び園城寺歴史的風土特別保存地区周辺において、電柱に貼られた違反広告物であるはり紙を除却しました。

台風が多いこの時期に、当日はめでたく晴れ、大津市民会館前を出発地点として、約2時間の除却活動を行った結果、剥がしたはり紙の枚数は合計で155枚となりました。

近年、電柱に貼られた違反広告物は、皆様方のおかげさまをもち、数は非常に減少傾向にあります。しかし、本市としては、美しい大津の景観を守るため、市民の皆様と協働して、今後も継続して活動する必要があると考えております。

最後になりましたが、ご協力いただきました団体につきましては、お忙しいところご参加いただき、ありがとうございました。この場を借りて御礼申し上げます。



